

Querido Nemesio:

Me dicen que pasarás estas navidades fuera de San Pedro. Qué lastima. Hubiéramos deseado ir a verte o tenerte en la casa. Aquí va este poema del año pasado como un pequeño recuerdo de cariño y amistad; quizá no te diga lo que a mi me evocó aquel día tu acuarela o tu óleo, pero "es igual". Desde mi rincón he pensado a menudo en aquel otro "viejo rincón", como diría Areztizábal (o con uve?), y desde mi silencio de tantos meses tengo los motores internos funcionando. A veces me dan ganas de hacer algo juntos. Y no creas que joven-barbón-desconocido-busca-cercanía-viejo-creativo-luminoso. Algún día saldré si quieres a bucear por tus mares repletos de misterios. O a sobrevolar esos estadios tuyos "que no cesan", donde el silencio pega cada grito que uno se queda helado. Voy a cerrar la ventana del recuerdo y a seguir cambiando pañales a Violeta.

Felices navidades. O si prefieres un feliz onomástico. O también feliza aniversario de la campaña del pacífico. E incluso feliz lo que tú quieras. Pero feliz. Me penan tus diapos. Te las mando? Contesta algún día o déjate caer

P.D.: Este cert. puede stancado (desde el 8/12) y la leyenda de tus líneas me hace meterlo en un sobre con la seguridad de tu amistad. Puedes estar seguro de la muestra A.

OJEADA DE PINTOR

(homenaje a n.a.)

Observé todo el mar que uno intuye de noche
Divisé una almohadilla de terciopelo negro
Las estrellas? Agujas de plata diluídas
como adornos brillantes en las nocturnas galas
Una mano corrió el telón del crepúsculo
las agujas no hundieron su lanceta perlada
hacia abajo en el vientre de festones marinos
Como la última bala de una guerra fingida
una estrella doliente de faz cornipelada
se limitó a rodar detrás del escenario
del escenario dormido del océano
(Rodaron también mis ojos detrás de una ventana
hecha de pestañas cuadradas y de órbitas vacías)